



## “Las Bodas de Caná”...

### DEL EVANGELIO SEGÚN - S. JUAN - :

«Se celebraba una boda en Caná de Galilea [...] Se acabó el vino, y la madre de Jesús le dice: “No tienen vino”. Jesús le responde: “¿Qué quieres de mí, mujer? Aún no ha llegado mi hora.”. La madre dice a los que servían: “Hagan lo que él les diga”». (Jn 2, 1.3-5)<sup>1</sup>

### MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Escuchemos a María que de manera justa nos recuerda las palabras de Jesús, diciéndonos aún en las bodas de Caná, figura de las bodas con la Santidad del Hijo: «Hagan todo lo que él (Jesús) les diga». (Jn 2,5). (cf. SLC, p. 65A)

### DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de aquellos que sostienen que los Consagrados deberían casarse, así dice el Concilio de Trento: «Si alguno digiera, que los clérigos ordenados de mayores órdenes, o los Regulares que han hecho profesión solemne de castidad, pueden contraer Matrimonio [...] sea excomulgado».

(CONCILIO DE TRENTO, *Doctrina de sacramento matrimonii*, sesión XXIV, can. 9, 11 de nov. de 1563)

<sup>1</sup> La Biblia de Nuestro Pueblo, 2008

### LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

- .....
- .....

Luego a continuación ...

- 1 Padre Nuestro ...
- 5 Ave María ...
- 1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...
- Oh Jesús mío, perdónanos ...
- María, Reina de la Paz ...
- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria ....”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...